

Dr Presi isch mol weg !

Samstag, den 29. April 2017 : Basel – Hagental le Haut

Nach einem ergiebigen Frühstück in der Konditorei Buchmann am Bahnhof gab's eine kühle Wanderung quer durch Basel, dann durch den Allschwiler nach Neuwiller, in Frankreich. Hier waren dann endlich die Wege mit der Muschel gekennzeichnet.



Die Füße schmerzten ziemlich und erste Blasen kündigten sich an. So entschied ich nicht mehr allzu weit zu pilgern, kaufte in der Apotheke in Hagental le Bas einige zusätzliche Pflaster. In der einzigen Beiz in Hagental le Haut fiel ich dann als Pilger auf, durch das Bestellen von alkoholfreiem Bier und dem Erzählen, dass ich von der ersten Etappe bis Vézelay (420 km) bereits einen Zehntel gegangen bin. Sogar das Bier erhielt ich gratis mit der Bitte der Wirtin um eine Fürbitte dann in Santiago. Auch für eine Unterkunft sorgte Mme. Marie. Die Inhaberin der Gîte de France machte bei dem schönen Wetter eine Töff-Fahrt und ich konnte meine Füße hochlagern und Berichte schreiben.

